

Diego Andrés Celis Sánchez

Director Nacional de Atención al Estudiante

Magíster en Gerencia Estratégica de Mercadeo de la Institución Universitaria Politécnico Grancolombiano, especialista en Gerencia del Talento Humano de la Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano, Comunicador Social de la Fundación Universitaria Los Libertadores.

Cuenta con amplia experiencia en implementación de modelos de servicio, administración de canales de atención, diseño de experiencia al cliente, seguimiento a proveedores BPO y cultura de servicio. Se ha desempeñado en sectores de tecnología, salud, financiero y telecomunicaciones.



Diego Andrés Celis Sánchez

Director Nacional de Atención al Estudiante

Diego Andrés ingresa a Areandina como director nacional de Atención al Estudiante, en donde tiene como reto “gestionar el modelo de atención de servicio al estudiante con estándares competitivos en términos de eficiencia y amabilidad; que esté orientado hacia la correcta comunicación y disposición de canales de consulta, autogestión y atención que respondan a las necesidades de los estudiantes y de la Institución asegurando el correcto relacionamiento y transaccionalidad con una experiencia de valor”.

En el ámbito personal, a Diego Andrés lo hace feliz compartir tiempo con su familia, servir a los demás, ver cine y jugar fútbol; también la lectura en temas de cultura y enseñanza.

